

令和2年6月1日

プラハ日本人学校保護者様

プラハ日本人学校
校長 狐塚 章一

学習の評価について

学校の再開の見通しが立たない状況ですが、今のところ学習の評価については以下のように考えています。

【7月に学校が再開した場合】

- ① オンライン学習では、家庭により使用している端末やプリンターの状況、インターネットの環境等が違うこと、学習したノートやプリント類を全て確認することができないことなどから、学習の定着状況を十分に把握することが難しい状況です。また、中学部では期末テストが実施できないことも考慮し、1学期の通知票「あゆみ」は出さないことにします。
- ② 学校再開後、小学部については、オンライン学習での定着状況を確認し、单元ごとにワークテストを実施していきます。その評価については2学期に含めます。
- ③ 中学部については、オンライン学習での定着状況を確認し、教科ごとに学習を進めていきます。その評価については2学期に含めます。
- ④ 2学期以降は、学習や生活の様子を学期ごとに通知票「あゆみ」にてお知らせいたします。

※学校の再開時期によっては、対応が変わる場合もありますので、ご了承ください。